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Oggi, alle ore 8.30, è stato convocato il senato degli studenti, con nota del 12 ottobre 2020 
prot. n. 52300, tit. II/cl. 14/fasc. 2.3. 
La seduta in oggetto si tiene in modalità videoconferenza attraverso l’utilizzo di Hangouts 
Meet di Google. 

Sono presenti in collegamento audio-video i sottoelencati signori, componenti il senato 
degli studenti dell’Università Iuav: 
Armenti Andrea 
Bertolin Erika 
Camerlingo Laura 
Constantinescu Ana Maria Florina 
Cordioli Mattia 
Crisci Giorgia 
Didonna Rossana 
Mihu Alexandru 
Neri Emma 
Sala Alessia 
Sartori Cesare 
Tiepolo Nicolò 

Hanno giustificato la loro assenza: 
Bettino Anna 

Risultano assenti: 
Malaguti Andrea Nicolò 

Presiede la senatrice Alessia Sala che, verificata la validità della seduta, la dichiara aperta 
alle ore 8.30 
Esercita le funzioni di segretario il senatore Cesare Sartori. 

Il senato degli studenti è stato convocato con il seguente ordine del giorno: 
1. Comunicazioni del presidente
2. Verbale della seduta del 22 maggio 2020: delibera di presa d’atto
3. Statuto, regolamenti, elezioni e nomine
a) elezione/designazione del responsabile amministrativo, delle rappresentanze negli organi
delle strutture per la didattica e la ricerca comprese quelle nella commissione paritetica
docenti-studenti, la componente studentesca negli altri organi di controllo, valutazione e
garanzia previsti dallo statuto di ateneo e nei gruppi AQ
4. Gestione del budget
a) aggiornamento ripartizione fondi budget 2020
5. Attività e patrocini
a) call for ideas sds

La presidente ritiene opportuno aggiornare il senato degli studenti in merito ai seguenti 
argomenti di cui il senato stesso prende atto: 
- nel mese di novembre sarà necessario pianificare la somministrazione di un questionario
dedicato agli studenti che prenda in considerazione le nuove modalità per la didattica e
conferisca una panoramica della situazione attuale. Tale operazione è stata incoraggiata sia
dal direttore della sezione di coordinamento della didattica sia dalla presidente della
commissione paritetica docenti-studenti;
- è stato costituito un gruppo di lavoro che si concentrerà sul nuovo corso con sede a
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Vicenza: alle attività parteciperà in qualità di rappresentante degli studenti Alexandru Mihu; 
- l’acquisizione prossima del titolo di laurea o laurea magistrale da parte di diversi senatori
richiede di avviare una riflessione sulle prossime elezioni e sul passaggio di consegne
con i nuovi rappresentanti.
Al termine delle comunicazioni la presidente propone al senato degli studenti di anticipare
la discussione dell’argomento di cui al punto 3 a) dell’ordine del giorno
successivamente al punto 1.
Il senato degli studenti approva all’unanimità.

Sui seguenti argomenti all’ordine del giorno il senato degli studenti: 
3. Statuto, regolamenti, elezioni e nomine
a) elezione/designazione del responsabile amministrativo, delle rappresentanze negli organi 
delle strutture per la didattica e la ricerca comprese quelle nella commissione paritetica 
docenti-studenti, la componente studentesca negli altri organi di controllo, valutazione e 
garanzia previsti dallo statuto di ateneo e nei gruppi AQ (rif. delibera n. 17 Sds/2020/affari 
istituzionali)
delibera all’unanimità di individuare il responsabile amministrativo e le rappresentanze negli 
organi delle strutture per la didattica e la ricerca comprese quelle nella commissione paritetica 
docenti-studenti, la componente studentesca negli altri organi di controllo, valutazione e 
garanzia previsti dallo statuto di ateneo e nei gruppi AQ così come indicato nello schema 
riportato nella delibera di riferimento
2. Verbale della seduta del 22 maggio 2020: delibera di presa d’atto (rif. delibera n. 18 
Sds/2020/affari istituzionali)
prende unanimemente atto del verbale della seduta del 22 maggio 2020
4. Gestione del budget
a) aggiornamento ripartizione fondi budget 2020 (rif. delibera n. 19 Sds/2020/affari 
istituzionali)
delibera a maggioranza, con l’astensione di Alessia Sala, di:
1) azzerare l’importo precedentemente disposto per le attività di seguito riportate la cui 
responsabile è Alessia Sala:
- “attività culturali promosse direttamente dagli studenti” (€ 13.000,00),
- “call tematica” (€ 7.000,00)
- “Iuav Open Night 2020” (€ 3.500,00)
per un totale complessivo di € 23.500,00
a favore delle seguenti iniziative la cui responsabile è Alessia Sala:
- “Terreno Comune 2020”
Disponibilità iniziale € 4.500,00, richiesta di variazione in aumento di € 500,00, disponibilità
totale € 5.000,00
- “attività promosse direttamente da uno o più senatori e gestione sds”
Disponibilità iniziale € 2.000,00, richiesta di variazione in aumento di € 13.000,00,
disponibilità totale € 15.000,00
- “azioni a favore della comunità studentesca”
Importo delibera: € 10.000,00 (nuova iniziativa)
Ai sensi di quanto previsto dal regolamento del senato degli studenti, la realizzazione delle
attività dovrà avvenire entro il 31 ottobre 2021
2) dare mandato alla presidente di definire con la direzione di ateneo entro il mese di
novembre come destinare la quota € 10.000,00 per un’iniziativa a favore della comunità
studentesca;
3) considerare chiusi i rimanenti progetti riferiti al 2019, non conclusi a causa
dell’emergenza epidemiologica in corso, le cui economie ritorneranno a disposizione
dell’ateneo.
Nel corso della discussione intervengono:
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Giorgia Crisci, la quale informa della possibilità di coinvolgere il senato degli studenti nelle 
attività di MICA Macho, una community nata per ripensare il maschile, magari attraverso 
Terreno Comune; 
Emma Neri, la quale propone di valutare la possibilità di organizzare dei cineforum nel 
rispetto dei protocolli di sicurezza o in alternativa la produzione di un oggetto simbolico del 
momento attuale; 
Rossana Didonna, la quale rileva che non tutte le aule didattiche sono attualmente dotate 
di sistemi per lo streaming delle lezioni e potrebbe essere interessante poter contribuire al 
potenziamento di tale aspetto in modo da migliorare le modalità di didattica a distanza. 
Al termine degli interventi prende la parola la presidente, la quale, ringraziando dei 
contributi, ritiene che tra le proposte di attività, si potrebbe valutare la possibilità di 
organizzare un ciclo di incontri – nel rispetto dei protocolli di sicurezza – nonché lo sviluppo 
di un progetto di riqualificazione delle aree esterne delle sedi in collaborazione con l’area 
tecnica. 
Le proposte saranno comunque sottoposte all’attenzione del senato degli studenti nella 
seduta del mese di novembre 2020. 
5. Attività e patrocini
a) call for ideas sds (rif. delibera n. 20 Sds/2020/affari istituzionali)
prendendo favorevolmente atto dello stato dei lavori sulla call for ideas, delibera di:
1) approvare la costituzione di un gruppo di senatori in qualità di supporto agli studenti
proponenti per la redazione delle proposte per la fase 2 di valutazione;
2) rinviare la discussione in merito ai criteri di valutazione e all’importo massimo di
finanziamento per ciascuna attività ad una prossima seduta.

La presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 10.30 
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3. Statuto, regolamenti, elezioni e nomine
a) elezione/designazione del responsabile amministrativo, delle rappresentanze negli
organi delle strutture per la didattica e la ricerca comprese quelle nella commissione
paritetica docenti-studenti, la componente studentesca negli altri organi di controllo,
valutazione e garanzia previsti dallo statuto di ateneo e nei gruppi AQ
La presidente informa che si rende necessario individuare i rappresentanti degli studenti
negli organi e nelle strutture dell’ateneo in sostituzione di coloro che hanno presentato le
proprie dimissioni o hanno acquisito il titolo al termine del percorso di studio.
A tale riguardo ricorda che nella seduta del 22 maggio 2020 il senato degli studenti aveva
rinviato l’individuazione di:
- un rappresentante degli studenti nel consiglio del dipartimento di culture del progetto;
- un rappresentante degli studenti nella commissione paritetica docenti-studenti.
La presidente comunica inoltre che Enrico Zennaro ha rassegnato le proprie dimissioni con
nota assunta a prot. Iuav n. 45893 del 15 settembre 2020.
Su indicazione del servizio qualità di ateneo si rende necessario verificare e aggiornare
anche lo stato delle rappresentanze studentesche nei gruppi di AQ.
La presidente informa pertanto che si rende necessario individuare:
- il responsabile amministrativo del senato degli studenti;
- un rappresentante nel consiglio del dipartimento di culture del progetto;
- un componente effettivo del comitato unico di garanzia di genere maschile;
- un componente della commissione paritetica docenti-studenti;
- un referente supplente per il processo di Bologna;
- i rappresentanti nei gruppi di assicurazione della qualità.
Al fine di incentivare la ricezione di candidature e la partecipazione degli studenti alle
attività di rappresentanza, la presidente ricorda che con nota prot. n. 52475 del 13 ottobre
2020 sono state aperte le candidature per la commissione paritetica docenti-studenti e per i
gruppi di AQ: per entrambi gli incarichi, infatti, è possibile individuare studenti esterni al
senato degli studenti.
Si procede con il seguente ordine:
1 cariche elettive
La presidente segnala che le cariche di rappresentante degli studenti in senato
accademico, in consiglio di amministrazione, nel consiglio di dipartimento, nella
commissione paritetica docenti-studenti, nel nucleo di valutazione e nel presidio della
qualità sono tra loro incompatibili, ai sensi dell’articolo 15 comma 6 dello statuto di ateneo.
Informa, inoltre, che risulta necessario individuare la modalità di espressione del voto,
che può essere a scrutinio palese o segreto. Il senato degli studenti delibera
unanimemente di procedere all’elezione delle rappresentanze mediante voto palese.
I candidati sono tenuti ad astenersi dalle votazioni.
La presidente ricorda, inoltre, che secondo quanto previsto dall’articolo 18 del regolamento
del senato degli studenti:
- a parità di preferenze risulta eletto il candidato iscritto da un maggior numero di anni e
quindi il più anziano di età;
- gli studenti possono esprimere una sola preferenza.
a) responsabile amministrativo
si candida Mattia Cordioli che ottiene l’unanimità dei voti;
b) un rappresentante degli studenti nel consiglio del dipartimento di culture del
progetto
si candida Giorgia Crisci che ottiene l’unanimità dei voti;
c) un referente supplente per il Processo di Bologna
si candida Cesare Sartori che ottiene l’unanimità dei voti
2 designazioni
a) un componente effettivo del comitato unico di garanzia di genere maschile

TORNA ALL'ODG
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si candida Andrea Armenti, attuale componente supplente 
per l’incarico di componente supplente si candida Cesare Sartori 
b) un componente della commissione paritetica docenti-studenti
La presidente comunica che sono pervenute le candidature di Giovanni Busato e Matteo
Fontana
c) gruppi di assicurazione della qualità
La presidente comunica che sono pervenute le seguenti candidature:

Cds Candidati per i gruppi AQ 
L-Architettura Nicole Spina

Emre Çağlar 
Isacco Panciera 

L-Design della moda e arti multimediali Lorenzo Pricco 
Gaia Pavan 
Mariasole Dentis 
Saeed Khoshbaf Torghabe 

L- Disegno industriale e multimedia Micol Zampieri 
Matteo Boem 

L- Urbanistica e pianificazione del territorio Diego Calabrese 
Irina Rizzi 

LM-Architettura Anna Ghillani
Pengfan Chen 
Beatrice Del Verme 

LM- Arti visive e moda Silvia Marchese 
Elisa Selli 

LM- Design del prodotto e della 
comunicazione visiva 

Giorgia Crisci 
Anna Bettino 

LM-Architecture Yamini Chandrashekar Murthy 
Giovanni Zanin 
Samantha Islam Lamisa 

LM- Pianificazione e politiche per la città, il 
territorio e l'ambiente 

Maja Zoric 
Pietro Legnani 
Gianluca Bassanese 

Per le rappresentanze nei gruppi di AQ del corso di laurea magistrale in teatro e arti 
performative non sono pervenute candidature. La presidente propone pertanto di rinviare 
l’individuazione di tali rappresentanze a una prossima seduta. 
Il senato degli studenti 
- udita la relazione della presidente
- visto lo statuto dell’Università Iuav di Venezia
- visto il regolamento del senato degli studenti
- richiamato quanto deliberato dal senato degli studenti nella seduta del 22 maggio
2020
- vista la nota assunta a prot. Iuav n. 45893 del 15 settembre 2020 con la quale Enrico
Zennaro ha rassegnato le proprie dimissioni
- vista la nota prot. n. 52475 del 13 ottobre 2020 con la quale sono state aperte le
candidature per la commissione paritetica docenti-studenti e per i gruppi di AQ
- ritenuta la necessità e l’urgenza di garantire la continuità e il presidio delle attività
di rappresentanza
- accertata la disponibilità dei candidati sopra elencati a ricoprire i rispettivi incarichi
- visti gli esiti delle votazioni per le cariche elettive sopra citate
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- accertato che non sussistono le incompatibilità di cui agli articoli 15 e 38 dello
statuto
delibera all’unanimità di individuare il responsabile amministrativo e le
rappresentanze negli organi delle strutture per la didattica e la ricerca comprese
quelle nella commissione paritetica docenti-studenti, la componente studentesca
negli altri organi di controllo, valutazione e garanzia previsti dallo statuto di ateneo e
nei gruppi AQ così come riportato nello schema seguente:

responsabile amministrativo Mattia Cordioli 
rappresentante degli studenti nel consiglio del 
dipartimento di culture del progetto 

Giorgia Crisci 

referente supplente per il Processo di Bologna Cesare Sartori 
comitato unico di garanzia Andrea Armenti 

(effettivo) 
Cesare Sartori 
(supplente) 

rappresentante degli studenti nel consiglio del 
dipartimento di culture del progetto 

Giorgia Crisci 

referente supplente per il Processo di Bologna Cesare Sartori 
commissione paritetica docenti -studenti Giovanni Busato 
gruppi AQ 
L-Architettura Nicole Spina

Emre Çağlar 
Isacco Panciera 

L-Design della moda e arti multimediali Lorenzo Pricco 
Gaia Pavan 
Mariasole Dentis 
Saeed Khoshbaf 
Torghabe 

L- Disegno industriale e multimedia Micol Zampieri 
Matteo Boem 

L- Urbanistica e pianificazione del territorio Diego Calabrese 
Irina Rizzi 

LM-Architettura Anna Ghillani 
Pengfan Chen 
Beatrice Del Verme 

LM- Arti visive e moda Silvia Marchese 
Elisa Selli 

LM- Design del prodotto e della comunicazione visiva Giorgia Crisci 
Anna Bettino 

LM-Architecture Yamini 
Chandrashekar 
Murthy 
Giovanni Zanin 
Samantha Islam 
Lamisa 

LM- Pianificazione e politiche per la città, il territorio e 
l'ambiente 

Maja Zoric 
Pietro Legnani 
Gianluca Bassanese 
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2. Verbale della seduta del 22 maggio 2020: delibera di presa d’atto
La presidente sottopone all’attenzione del senato degli studenti il verbale della seduta del
22 maggio 2020 e chiede se vi siano integrazioni e/o modifiche da apportare.
Il senato degli studenti prende unanimemente atto del verbale della seduta del 22
maggio 2020.
Il verbale è depositato presso il servizio affari istituzionali.

TORNA ALL'ODG
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4. Gestione del budget
a) aggiornamento ripartizione fondi budget 2020
La presidente informa che si rende necessario aggiornare la distribuzione dei fondi messi a
disposizione del senato degli studenti per il 2020.
A tale riguardo la presidente ricorda che nella seduta del 18 dicembre 2019 il consiglio di
amministrazione ha approvato il bilancio unico di ateneo di previsione annuale destinando €
30.000 al senato degli studenti.
Nella seduta del 6 febbraio 2020 il senato degli studenti ha definito di distribuire il budget
come segue:
€ 8.000 destinati al finanziamento di “Terreno Comune” (€ 4.500) e della “Iuav Open Night”
(€ 3.500) di cui alla delibera n. 5 della medesima seduta;
€ 2.000 destinati alle esigenze di gestione del senato stesso e al finanziamento di possibili
ulteriori attività promosse direttamente da uno o più senatori
€ 13.000 destinati al finanziamento di attività culturali promosse direttamente dagli studenti
nell’ambito di una specifica call for ideas
€ 7.000 destinati al finanziamento di attività culturali presentate nell’ambito di una call
tematica di cui verrà definito l’oggetto in una seduta successiva.
La presidente segnala che attualmente nessuna delle voci sopra descritte registra delle
spese in quanto l’emergenza sanitaria da COVID-19 ha arrestato la realizzazione di quasi
tutte le attività pianificate e cambiato radicalmente il contesto nel quale il senato degli
studenti si trova ad operare.
La presidente, in relazione alla ripartizione sopra citata, informa che:
- “Terreno Comune” registrerà delle uscite nelle prossime settimane: il secondo numero
sarà infatti pubblicato nel mese di novembre e vi sono inoltre altri numeri in fase di
preparazione. L’attività può essere facilmente gestita in modalità digitale e continua ad
avere un buon riscontro da parte degli studenti;
- Iuav Open Night non sarà realizzata in considerazione delle disposizioni vigenti in materia
di sicurezza;
- la pubblicazione della call for ideas è posticipata a inizio dell’anno 2021 in quanto il
continuo evolversi della situazione non consente al momento di procedere con il suo avvio.
Tale argomento è sottoposto all’attenzione del senato degli studenti al punto 5 a) dell’ordine
del giorno;
- non sono state avviate riflessioni in merito ad una call tematica.
La presidente, come avvenuto per il 2019, propone che una parte del finanziamento sia
destinata ad azioni a favore degli studenti, da definirsi con la direzione dell’ateneo.
La presidente informa inoltre che si rende necessario provvedere alla chiusura delle attività
2019, verificato che non vi siano spese in corso di registrazione entro il 31 ottobre 2020. Ai
sensi del regolamento del senato degli studenti, infatti, le attività culturali devono essere
realizzate entro il 31 ottobre dell’anno successivo a quello di assegnazione, comprese
eventuali proroghe. Successivamente a tale termine, i progetti relativi alle attività vengono
chiusi e le economie tornano a disposizione dell’ateneo.
La presidente ricorda infine che nella seduta del 3 dicembre 2019 il senato degli studenti
aveva deliberato di destinare una quota pari a € 10.000,00 ad un progetto di ateneo
destinato alla comunità studentesca che si rende pertanto ora urgente definire.
Nel corso della discussione intervengono Giorgia Crisci, Emma Neri e Rossana Didonna
le cui osservazioni sono riportate nel verbale della seduta.
Il senato degli studenti
- udita la relazione degli studenti
- visto il regolamento del senato degli studenti
- richiamato quanto deliberato dal senato degli studenti nella seduta del 3 dicembre
2019 e del 6 febbraio 2020
- considerata la necessità di aggiornare la ripartizione dei fondi budget 2020 in

TORNA ALL'ODG
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relazione allo stato delle attività e al nuovo contesto nel quale il senato degli studenti 
si trova ad operare 
- accertato che per le attività 2019 non vi sono ulteriori spese da rendicontare
- tenuto conto di quanto emerso nel corso della discussione
delibera a maggioranza, con l’astensione di Alessia Sala, di:
1) azzerare l’importo precedentemente disposto per le attività di seguito riportate la cui
responsabile è Alessia Sala:
- “attività culturali promosse direttamente dagli studenti” (€ 13.000,00),
- “call tematica” (€ 7.000,00)
- “Iuav Open Night 2020” (€ 3.500,00)
per un totale complessivo di € 23.500,00
a favore delle seguenti iniziative la cui responsabile è Alessia Sala:
- “Terreno Comune 2020”
Disponibilità iniziale € 4.500,00, richiesta di variazione in aumento di € 500,00,
disponibilità totale € 5.000,00
- “attività promosse direttamente da uno o più senatori e gestione sds”
Disponibilità iniziale € 2.000,00, richiesta di variazione in aumento di € 13.000,00,
disponibilità totale € 15.000,00
- “azioni 2020 a favore della comunità studentesca”
Importo delibera: € 10.000,00 (nuova iniziativa)
Ai sensi di quanto previsto dal regolamento del senato degli studenti, la realizzazione
delle attività dovrà avvenire entro il 31 ottobre 2021
2) considerare chiusi i progetti riferiti al 2019, che non possono essere conclusi a causa
dell’emergenza epidemiologica in corso e le cui economie ritorneranno a disposizione
dell’ateneo;
3) dare mandato alla presidente di definire con la direzione di ateneo entro il mese di
novembre 2020 come destinare la quota 2019 pari a € 10.000,00 per un’iniziativa a favore
della comunità studentesca.
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5. Attività e patrocini
a) call for ideas sds
La presidente ricorda che nella seduta del 6 febbraio 2020 il senato degli studenti ha
approvato alcune proposte per la call for ideas e in particolare:
- la revisione delle modalità di presentazione delle proposte in modo tale che se un progetto
prevede attività che appartengono a più categorie, può essere presentato in un'unica
iniziativa complessiva;
- il colloquio con gli studenti proponenti;
- la valutazione in due step.
La presidente informa inoltre che sono in corso tutte le verifiche necessarie per la
definizione delle modalità di gestione delle attività tenendo conto dei protocolli di sicurezza
anti-contagio in vigore in ateneo.
In particolare, sarà necessario che tutte le proposte si adattino alle condizioni previste dai
protocolli di sicurezza vigenti in ateneo attraverso la validazione del RSPP di concerto con il
servizio tecnico eventi. Solo a seguito di esito positivo di tale verifica, la proposta potrà
essere ammessa alla fase 2 di valutazione.
Il servizio affari istituzionali ha predisposto le bozze di call for ideas, della guida alla
presentazione delle proposte e i relativi moduli che si sottopongono ora all’attenzione del
senato degli studenti nella versione che include le indicazioni sopra citate. Le bozze dei
documenti sopra citati sono depositate presso il servizio affari istituzionali.
La presidente ritiene pertanto opportuno aprire la discussione riguardo ai seguenti aspetti
utile a ultimare il testo della call:
- l’individuazione dei senatori di supporto che avranno il compito di aiutare gli studenti e i
gruppi di studenti che hanno superato la fase 1 di valutazione durante la verifica di fattibilità
dell’attività e la stesura del progetto finale da presentare per la partecipazione alla fase 2. In
particolare, i senatori supportano gli studenti e i gruppi di studenti nell’individuazione delle
necessarie verifiche di fattibilità e li indirizzano verso i relativi servizi competenti.
La proposta iniziale era quella di prevederne 1 per ogni categoria di attività ma nel caso di
attività appartenenti a più categorie tale disposizione potrebbe complicare i lavori.
Propone pertanto di istituire un gruppo di senatori a supporto della fase 2 invece che
assegnare un singolo riferimento per attività.
- i criteri di valutazione sulla base dei quali la commissione valutatrice dovrà stilare una
graduatoria. Attualmente sono:
a) presentino contenuti didattici, scientifici e culturali inerenti le discipline dell’architettura,
delle arti visive e multimediali, del teatro, del design, della moda, della pianificazione
urbanistica, territoriale e ambientale, della storia e della conservazione, del patrimonio
architettonico, della città e dell’ambiente costruito;
b) promuovano l’immagine e l’attrattività di Iuav tra gli studenti e in ambito locale;
c) siano in grado di coinvolgere il maggior numero di studenti anche ricorrendo a mezzi
digitali. Le attività in presenza devono rispettare tutte le condizioni previste dai protocolli di
sicurezza vigenti in ateneo;
d) includano attività su tematiche legate alla sostenibilità.
- l’importo massimo previsto per il finanziamento di ciascuna attività culturale è pari
complessivamente a € 4.000
Il senato degli studenti
- udita la relazione della presidente
- visto il regolamento del senato degli studenti e in particolare gli articoli 32 e 33
- richiamato quanto deliberato dal senato degli studenti nella seduta del 6 febbraio
2020
- esaminate le bozze di call for ideas, della guida alla presentazione delle proposte e i
relativi moduli
prendendo favorevolmente atto dello stato dei lavori sulla call for ideas, delibera di:
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1) approvare la costituzione di un gruppo di senatori in qualità di supporto agli
studenti proponenti per la redazione delle proposte per la fase 2 di valutazione che
sarà individuato al termine della presentazione dei concept, contestualmente alla
nomina della commissione valutatrice;
2) rinviare la discussione in merito ai criteri di valutazione e all’importo massimo di
finanziamento per ciascuna attività ad una prossima seduta.




